

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puja dan puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan pembuatan Tugas Akhir yang berjudul **“PERANCANGAN ARSITEKTUR ENTERPRISE PADA BADAN PENDAPATAN DAERAH JAWA BARAT DI BIDANG PENGELOLAAN SISTEM INFORMASI PENDAPATAN MENGGUNAKAN TOGAF ADM”** sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan program Sarjana 1 (S1) Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini tidak akan mungkin terselesaikan tanpa adanya dukungan, bantuan dan nasehat dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan ungkapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Orang tua penulis yang telah memberikan memberikan doa, kasih sayang, dukungan, dan motivasi kepada Penulis selama masa pendidikan dan penyusunan laporan tugas akhir. Semoga kelak penulis dapat membalaskan kasih sayang dan dukung yang telah diberikan selama ini.
2. Ibu Asti Amalia Nur Fajrillah, BMM., M. Sc. Selaku pembimbing I dan Bapak Ridha Hanafi, S.T., M.T. Selaku pembimbing II yang selalu hadir dalam memberikan arahan serta memberikan masukan dan informasi yang dapat mendukung dalam penyelesaian tugas akhir ini.
3. Badan Pendapatan Daerah Provinsi Jawa Barat terutama Bidang Pengelolaan Sistem Informasi Pendapatan yang telah menyediakan waktu serta tempat untuk melakukan wawancara dan permintaan data yang sangat mendukung terselesaikannya tugas akhir ini.
4. Rekan proyek penyelesaian tugas akhir dengan objek penelitian Badan Pendapatan Daerah Provinsi Jawa Barat; Naura Imanda Syaffa, Amira Jauhara Diffa, dan Gita Adira atas kerja sama dan bantuannya selama penyusunan laporan tugas akhir.

5. Teman-teman PPM; Ahmad Kasyfillah Baqi, Alvin Pranata Kusuma, Arya Hima Fahlevi, Arthur Krisna Resana, Farouq Zulfikar Fahlevi, Muhammad Arvin Aradhana, Muhammad Hafizal Arsyad, Muhamad Irham Hamidan dan Satrio Rahman Wicaksono yang telah membantu dan menghibur penulis selama masa pendidikan.
6. Muhammad Ilham Alhari, Ken Rangga Dinar, Khaerunisa Nur Ikrima, dan Hilal Arqaan Pratama yang telah memberikan masukan, saran, dan referensi terhadap tugas akhir ini.

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan. Hal ini dikarenakan keterbatasan ilmu pengetahuan dan wawasan serta pengalaman yang penulis miliki. Untuk itu penulis memohon maaf atas segala kekurangan yang mungkin terdapat dalam penelitian Tugas Akhir ini.

Bandung, 25 Juli 2023

Muhammad Barli Khairan